

23 mai 2025

### IPECA PRÉVOYANCE :

### Nouvelle présidence du Conseil d'administration

**L’Institution de Prévoyance des Entreprises de Construction Aéronautique (IPECA) annonce selon les principes de la gouvernance paritaire, l’alternance de sa Présidence entre le représentant des entreprises adhérentes et le représentant des salariés et retraités s'est effectuée.**

À la suite de l’Assemblée générale qui s'est tenue le 22 mai 2025, Mikaël BUTTERBACH (MEDEF) représentant du collège Adhérents est nommé Président d’IPECA PRÉVOYANCE et Ludovic ANDREVON (CFE-CGC) représentant du collège Participants, est nommé Vice-président de l’Institution.

À l’occasion de sa nomination à la présidence d’IPECA, Mikaël BUTTERBACH a exprimé ses remerciements pour cette nomination et sa détermination : « *C'est avec responsabilité et implication que j'entame ce nouveau mandat à la présidence d’IPECA PRÉVOYANCE. Je me réjouis de poursuivre cette aventure aux côtés de Ludovic ANDREVON, dont je salue l'engagement et la qualité du mandat exercé. Je suis heureux de continuer à collaborer avec lui et l'ensemble du Conseil d'administration, nous poursuivrons nos efforts pour renforcer la solidité et l'agilité d’IPECA au service de ses adhérents et de la filière Aéronautique Espace et Défense.*

*IPECA pourra compter sur ma mobilisation pour poursuivre la dynamique de transformation engagée. Nous avons l’ambition de pouvoir nous appuyer sur l’exploitation de la donnée pour favoriser le dialogue social autour de la Santé au travail et permettre de mieux anticiper les besoins pour garantir une protection adaptée aux salariés.*

*Notre ambition reste claire : contribuer à répondre aux enjeux et aux défis des entreprises de la filière Aéronautique, Espace et Défense, en apportant des solutions utiles ; mais aussi accompagner le dialogue social, à un moment où le système complémentaire, en santé comme en prévoyance, est questionné par les pouvoirs publics et où les entreprises et les salariés peuvent se retrouver « prisonniers » de décisions budgétaires du gouvernement.*

Ludovic ANDREVON, désormais Vice-président, a salué cette nouvelle étape dans la gouvernance d’IPECA : « *Je m’inscris pleinement dans la continuité des projets structurants déjà engagés, en restant fidèle aux valeurs du paritarisme qui fondent l’identité d’IPECA. Je remercie les 120 collaborateurs d’IPECA pour leur engagement passé et futur sans faille. Face aux enjeux majeurs auxquels font face les entreprises de la filière Aéronautique, Spatiale et de Défense, notre action collective demeure essentielle.*

*Aux côtés de Mikaël BUTTERBACH, je continuera à impulser cette dynamique, tournée vers l’avenir de notre Institution et à contribuer à une meilleure compréhension des enjeux de santé dans nos entreprises. »*

#### À propos d’IPECA PRÉVOYANCE

Depuis plus de 75 ans, IPECA œuvre pour le bien-être de la communauté de l’Aéronautique, de l’Espace et de la Défense. Elle protège les femmes et les hommes de ce secteur dans tous les domaines de la protection sociale complémentaire, collective ou individuelle, en santé comme en prévoyance. Au-delà des garanties assurantielles, nous menons aussi une action forte en matière de prévention et d’accompagnement des entreprises dans leur politique de santé et qualité de vie au travail, soucieux de préserver la santé des salariés et plus généralement de nos assurés. Notre taille, notre solide expérience et notre proximité avec la filière Aéronautique, Espace et Défense, nous confèrent capacité d’adaptation et réactivité. Attaché aux valeurs humaines et solidaires, IPECA est un groupe de protection sociale qui conjugue qualité de service et politique tarifaire raisonnée, sécurité et performance.

## À propos de Mikaël BUTTERBACH Président, collège employeurs



Mikaël BUTTERBACH est Directeur des Ressources Humaines d'Airbus Defence and Space en France et DRH Space Systems depuis février 2024. Il a été DRH d'Airbus en France (2021–2024) après avoir occupé plusieurs postes de direction, dont Senior Vice-président de la gouvernance RH, moyens généraux et sécurité, Senior Vice Président en charge de l'emploi, des compétences et de la formation (2015–2019) et Vice-président carrières des cadres dirigeants d'Airbus Commercial puis d'Airbus Helicopters (2012–2015). Entré chez Airbus en 2000 à l'établissement de Méaulte, il y a exercé diverses fonctions en France et à l'international dans plusieurs divisions du groupe.

## À propos de Ludovic ANDREVON Vice-président, collège salariés



Ludovic ANDREVON est, depuis mai 2016, Président de la CFE-CGC Aéronautique Espace et Défense, syndicat affilié à la fédération de la Métallurgie CFE-CGC. La CFE-CGC AED est le pendant du GIFAS, côté patronal. Auparavant, Ludovic Andrevon a assumé le mandat de coordinateur CFE-CGC dans le groupe Airbus. Il fut aussi Délégué Syndical Central CFE-CGC de Airbus Helicopters. Il est de formation ingénieur et a démarré sa carrière professionnelle au sein d'Airbus Helicopters, entreprise dont il est toujours salarié.

Contact presse IPECA

**Valérie Huckendubler-Petit**  
**Responsable communication**  
**06 31 34 53 83**